

Más de 350.000 euros para lograr servicios deportivos de calidad

La Diputación convoca la segunda fase del Plan de Instalaciones Deportivas

La Diputación Provincial de Ciudad Real ha convocado coincidiendo con el inicio del nuevo curso político, a través del Área de Deportes, la segunda fase del Plan de Mejoras de Instalaciones y Equipamientos Deportivos para la anua-

lidad de 2004. Esta iniciativa se puso en marcha al tener conocimiento el equipo de Gobierno de la institución provincial de las necesidades que presentan en materia deportiva los distintos municipios.

El Plan de Mejoras de Instalaciones y Equipamientos Deportivos, dotado con 354.700 euros para este año, tiene por objeto la regulación de las bases para la concesión de subvenciones dirigidas a las entidades locales que financien actuaciones de reforma, acondicionamiento y mejora de instalaciones deportivas municipales y de equipamientos deportivos.

Podrán solicitar ayudas los ayuntamientos, pedanías y anejos de la provincia de modo directo o a través de los Patronatos con la finalidad de favorecer la prestación de unos servicios deportivos de calidad en las instalaciones deportivas públicas de la provincia, colaborar con los Ayuntamientos en la financiación de las actuaciones de mantenimiento y mejora de las instalaciones deportivas públicas y aprovechar las instalaciones deportivas municipales o escolares de uso municipal existentes en la provincia.

Son varias las actuaciones que son susceptibles de subvención. En este sentido, se atenderá la reforma, reparación, acondicionamiento y mejora de instalaciones deportivas municipales o públicas existentes y la adquisición de equipamiento deportivo inventariable.

El reparto de las ayudas se abordará atendiendo a criterios estrictamente objetivos, por lo que se tendrá en cuenta la utilización de las instalaciones deportivas, objeto del proyecto en actividades deportivas de ámbito comarcal, tanto escolar como federado; el interés público o social del proyecto, así como los objetivos propuestos; el interés del proyecto



En la imagen, nuevo campo de la localidad de Terrinches, construido gracias al Plan de Mejoras de Instalaciones y Equipamientos Deportivos, puesto en marcha por la institución provincial.

presentado para la consecución de los objetivos deportivos del Área de Deportes; y la colaboración y disposición de instalaciones por parte de las entidades locales en los programas deportivos de la Diputación y la Junta de Comunidades.

Se subvencionarán las actuaciones de reforma, reparación, acondicionamiento y mejora de instalaciones deportivas municipales o públicas existentes con un porcentaje que variará según el número de habitantes del municipio. Así, los que tienen más de 10.000 habitantes recibirán hasta un 50% del proyecto; los de 5.000 a 10.000 habitantes hasta un 60% del proyecto; y los municipios menores de 5.000 habitantes hasta un 75% del proyecto.

La cuantía máxima de las subvenciones para los proyectos presentados por cada localidad será

de 30.000 euros, pudiéndose incrementar en 6.000 euros más para aquellos que cedan sus instalaciones para actividades comarcales.

Las ayudas para adquisición de equipamiento deportivo también variarán según la cantidad de vecinos y vecinas que residan en los pueblos que demandan apoyo económico a la Diputación. Los municipios de más de 10.000 habitantes recibirán hasta un 50% del presupuesto; los de entre 5.000 y 10.000 hasta un 60%; y los pueblos menores de 5.000 habitantes hasta un 75 por ciento.

La cuantía máxima de las subvenciones para la adquisición de material inventariable presentados por cada municipio será de 6.000 euros, pudiéndose incrementar en 3.000 más para aquellos que cedan sus instalaciones para la celebración de actividades de ámbito comarcal.

Vivienda y Urbanismo subvenciona a 123 familias la compra o reforma de su casa

La Consejería de Vivienda y Urbanismo ha resuelto publicar en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM) la relación de beneficiarios de las ayudas concedidas el pasado mes de julio en la provincia de Ciudad Real para la compra y rehabilitación de inmuebles.

En conjunto, el importe de dichas subvenciones asciende a 1.315.297 euros y el número de familias beneficiadas a 123. De ellas, 73 realizaron su solicitud para la compra de casas ya existentes, 39

para la adquisición, adjudicación y promoción de viviendas protegidas de uso propio, y el resto para rehabilitación.

La compra de vivienda nueva es la que mayor dotación ha recibido del Gobierno regional, con 827.353 euros adjudicados, seguida de la adquisición de casas ya existentes, con 472.675 euros. Cieran la lista los 15.269 euros entregados en concepto de rehabilitación de inmuebles.

Entre sus principales benefi-

ciarios figuran los jóvenes menores de 36 años, personas con algún tipo de discapacidad, mujeres separadas con hijos a su cargo y familias numerosas.

Estas subvenciones, destinadas a facilitar el acceso de los ciudadanos a una casa digna y asequible, forman parte del convenio de actuaciones firmado por la Junta de Comunidades y el Gobierno de la Nación para la aplicación en nuestra comunidad autónoma del Plan de Vivienda 2002-2005.

El concejal de Festejos señala que el Baile del Vermut mantendrá la misma estructura

Barreda destaca el alto grado de participación en la Feria

El concejal de Festejos del Ayuntamiento de Ciudad Real, Ramón Barreda, ha destacado "el alto grado de participación en las actividades programadas" al realizar un balance de la Feria y Fiestas de la capital, siendo los conciertos, la hípica, las esculturas de arena o las actividades para niños los actos que han generado un mayor número de participantes.

Ramón Barreda afirmó, durante un encuentro mantenido con los medios en donde realizó un balance de la edición de este año de la Feria y Fiestas capitales, que el pistoletazo de salida que inauguró las fiestas fue "de gran calidad con la actuación de Spirit of the Dance", aunque indicó, sin embargo, que "la asistencia de público fue escasa", algo que no ha ocurrido con el resto de las actuaciones programadas, entre ellas la de El Canto del Loco, que consiguieron llenar por completo el aforo del auditorio municipal.

En este sentido, el concejal enumeraba los actos que han generado mayor número de participantes, entre los que se han encontrado los conciertos, la hípica, las esculturas de arena, o las actividades para niños.

Respecto al "Baile del Vermut" Barreda indicaba que mantendrá para futuras ocasiones la misma estructura con la que ha contado este año ya que "ha permitido que quien quiera bailar lo haga y quien desee tomar una bebida también lo pueda hacer pero con espacio".

En concreto, la Feria ha contado con un presupuesto que superaba los 250.000 euros y que ha ingresado más de 80.000 euros sin aún contar la cantidad de la taquilla de los conciertos, unos números que una vez concluida la actividad, y según el responsable municipal de Festejos, resultan rentables y satisfactorios tras el éxito de participación y la normalidad con que ha concurrido.

La Policía Local cuenta con dos nuevos vehículos



La adquisición de estos nuevos vehículos ha supuesto un desembolso de 22.546 euros.

La Policía Local de Ciudad Real cuenta con dos nuevos vehículos que vienen a reforzar la flota de su parque móvil. Se trata de dos turismo, marca Citroën Xsara, que se unen para renovar la puesta en servicio de tres Renault Megane y un Renault Traffic adquirida hace tres años.

Estos dos nuevos vehículos, con un presupuesto de 22.546 euros, suponen una importante actuación de renovación, que unida a las mejoras previstas para el próximo año con la adquisición de dos nuevos modelos, hacen que la ciudad continúe siendo una de las ciudades más seguras de España,

a la vez que la Policía Local de Ciudad Real siga a la cabeza de las policías de Castilla la Mancha en cuanto a medios técnicos se refiere.

El esfuerzo de renovación también se ha visto reflejado en los últimos años en las motocicletas, vehículos que destacan por su gran operatividad y polivalencia. Puesto que la partida de vehículos para el año 2004 era de 30.000 euros y las dos nuevas adquisiciones no los superan, se prevé que el número de Scooter aumente, sumándose a las ocho existentes y las dos BMW con las que cuenta la Policía actualmente.